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令和３年度中央区連協『第２回理事会』報告書 

下記のとおり報告します。 

会議名 令和３年度中央区町内自治会連絡協議会「第２回理事会」 

日 時 令和３年６月２９日（火）１０：００～１１：３０ 

場 所 きぼーる１５階ボランティア活動室１・２ 

出席者 ８名（区連協会長 １名、副会長 ２名、会計 １名、理事 ４名） 

事務局  地域づくり支援室長 他２名 

オブザーバー  中央区長 

 

会議内容 

１ 会長挨拶 

 ※第２地区（末広中学校区）・第１３地区（生浜中学校区）の理事就任挨拶。 

 

２ 議題 

（１）令和３年度要望事項について 

下表のとおり、区連協要望１１件を事務局より説明した。 

 

No. 地 区 要 望 事 項 

1 第５地区 
国道１４号線の登戸４丁目交差点から、西千葉駅方面に向か

う道路の幅員拡張、歩道の設置及び安全柵の設置について 

2 第８地区 中央２号・３号横引きゲートの完全動作確認のお願い 

3 第９地区 白旗町内の未舗装部分を舗装してもらいたい 

４ 第９地区 市道大巌寺５０号線等の安全対策について 

5 第９・２１地区 京成千原線に新駅設置の要望 

６ 第 13 地区 
村田町１９号線上の生浜踏切の拡幅及び前後道路の整備に

ついて 

７ 第 13 地区 
都市計画道路の早期着工・完成について「仁戸名町～古市場

町線」 

８ 第 15 地区 古いアパートのごみ置き場の設置についての要望 

９ 第 16 地区 都市計画道路「加曽利町大森町線」の早期整備について 

１０ 第 21 地区 崖地斜面に自生する雑木等の剪定、伐採 

１１ 第 21 地区 崖地の土砂崩れ防止 
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 意見：Ｎｏ.７について、都市計画道路の計画や新設、廃止の決定はどこが行っているのか。 

 ⇒所管課は道路計画課、都市計画に関する事項の調査審議は都市計画審議会という附属機

関で行っている。 

意見：Ｎｏ.7 に関連して、都市計画審議会から町内自治会代表が外れた経緯を教えてほしい。

地元の声が届きづらくなり問題と考えているが、今後どうするつもりか。 

 ⇒所管課に確認し、第３回理事会で報告する。 

意見：Ｎｏ.１０、１１に関連して、生浜地区内にも民地の崖地は存在するが、５％の負担で

も整備はなかなか進まない。 

⇒ 県が災害区域の指定や擁壁整備の事業を進めているが、財政面での問題もあるためすぐ

には進まない。民地の場合は崖地の周り全ての住民の許可が必要となるため、地域の方

にはその部分でご協力いただきたい。 

 

（２）令和３年度中央区町内自治会連絡協議会の活動研修会について 

  事務局より、活動研修会の目的と昨年度の活動研修会についての説明後、今年度の活動研

修会の開催方法について①通常通り開催、②参加人数を半数に減らして開催、③バスの台数

を増やし行き先を分散して開催、④千葉市内の会場における講演会や研修会として開催、⑤

中止の５つの案を各案の懸念事項と共に説明。説明を受け検討した結果、11 月の開催は延期

し、第３回理事会において改めて開催方法等について検討することになった。 

 意見：オリンピック後の新型コロナウイルスの感染状況等にもよるので、現時点での判断は

難しい。 

 ⇒例年どおりの方法で１１月に開催するためには早めに準備を始めなくてはいけない。 

意見：千葉県内の研修では問題なのか。 

  ⇒問題ない。平成２８年度は千葉市内のみ。近年、千葉市内にも新しい魅力的な場所が増

えてきている。 

 意見：第３回理事会まで様子を見て、開催が可能そうであれば第３回理事会の時点で行くこ

とのできる月に、行くことのできる研修先に行けばよい。 

 

３ その他（下記項目について、各担当から説明があった。） 

（１） 市政功労者表彰の対象者について 

（２） 市政１００周年記念「令和３年もうひとつの成人式」の開催について（健全育成課） 

（３） 詐欺被害対策について（千葉中央警察署生活安全課） 

（４） 千葉市基本計画の策定について 

（５） 今後の日程について 

 

次回会議日程 

 三役会：９月２８日（火）午後２時から きぼーる１５階ボランティア活動室１・２ 

 理事会：９月２８日（火）午後３時から きぼーる１５階ボランティア活動室１・２ 

 

  


